55C

Bolos

Raquel derriba otra barrera

La jugadora de Tino El Panadero hace historia al clasificarse para cuartos de final en un torneo de ases en su primera participación

Lucas BLANCO
OVIEDO

Raquel Espinosa, jovencísima jugadora de 15 años de la peña Tino El Panadero, hizo historia la pasada semana tras vencer en los octavos de final del torneo de ases organizado por su peña a Luis Bedia, de la peña Villa de Noreña, por un cómo 14 a 10 en una partida de gran nivel que terminó con una atronadora ovación a la roscadora por parte de los presentes en la bolera del centro social de Pumarín.

La ovetense tenía el reto histórico de ser la primera mujer invitada para jugar un torneo que reúne a los 16 mejores jugadores de la actualidad. Enfrente tenía a otro jugador salido de la cantera de la capital, pero siete años mayor que ella y con un envidiable palmarés a sus espaldas en los últimos años.

Lejos de arrugarse, Espinosa comenzó la partida dominando y para ponerse con 4 a 1 a su favor dio la primera lección. Le quedaban 23 bolos para dos bolas para el pulgar y asombró a propios y extraños consiguiendo dos pequeñas seguidas que supusieron un primer duro golpe para un contrincante que se veía superado por el buen hacer de la de Tino El Panadero.

El dominio de la joven jugadora se amplió hasta el cambio de tirada al que llegó con un 7 a 4 favorable y luego se escapó para dejar la partida prácticamente sentencia por 13 a 7. Entonces fue cuando Bedia sacó a relucir su mejor juego y llegó a inquietar a su contrincante tras sumar tres juegos consecutivos, pero luego no mataría 37 bolos para el pulgar, entregando la partida a una Raquel que no tiene techo.

La roscadora terminó la partida con una media de 46 bolos para la mano y unos 37 para el pulgar, todo ello a pesar de que echó trece bolas fuera. Además protagonizó otra jugada antológica al borrar 50 bolos para la mano con tan sólo cinco bolas de las que cuatreó cuatro. Ahora Raquel tiene la oportunidad de seguir haciendo historia pues mañana se enfrenta al nueve veces campeón regional absoluto, Bernardo Menéndez, a partir de las seis de la tarde.

En este mismo torneo, ya está en semifinales el vigente campeón regional absoluto, Sergio Hevia, que el lunes derrotó a Andoni Santiago (La Juécara) por un rotundo 14 a 3. En cuartos están también Javier Pruneda (Villa La Sidra-Titi) y Abel González (Prau la Hueria), que al cierre de esta edición jugaban por una plaza en semifinales y Eugenio García (Turonesa) y Manolín Canteli (El Arenal) que juegan esta tarde a las seis

Por otra parte, la bolera de Noreña acoge hoy las finales del II Circuito Becas de Estudio Cajastur de categorías inferiores. A partir de las cinco de la tarde, José Miguel (Morcín) e Iván (Casa Gaspar) se miden por el título de categoría Iniciación. A continuación, Yeray (La Juécara)



Raquel, tirando para el pulgar. | LUCAS BLANCO

y Javi Díaz (Morcín) pelearán por el campeonato Infantil y, justo después, Isidro (Tino El Panaderu) y Dani (El Berrón) se juegan el campeonato Juvenil. Las partidas se disputarán a la distancia de diez juegos y el resultado será determinante para el campeonato de Asturias de las respectivas categorías al tratarse del último de los torneos puntuables para este título.

Asimismo, el pasado fin de semana tuvieron lugar las finales de dos torneos por equipos consolidados en el calendario de la cuatreada regional. El sábado la bolera de Contrueces, en Gijón, acogió la final del memorial "Morán" de tríos en el que la peña Villa La Sidra-Titi derrotó a Villa de Noreña por un apretadísimo 14 a 13 que cerraron al matar 64 bolos en el juego definitivo. Por los navetos jugaron Javier Pruneda, José Salazar y Guillermo Iglesias, mientras que los de la villa condal alinearon a Ramiro Paniceres, Alejandro Nuño y José Alberto Menéndez "Chiruca", que luego fue sustituido por Bernardo Menéndez.

La otra final del fin de semana tuvo lugar el domingo en Sotrondio



Jugadores y aficionados de Villa la Sidra con el trofeo de campeones del memorial "Morán". | LUCAS BLANCO

con motivo del memorial "Morón y Chinchu" de la capital de San Martín del Rey Aurelio con la peña local y Villa de Noreña como protagonistas. Los de casa, con un equipo formado por Carlos Garmón, Berto Faya, Merchán III y Luisín Huerta dominaron la partida desde el principio y llegaron a tener una

ventaja de 10 a 6 y 11 a 8 frente a una Noreña que jugó con Ramiro Paniceres, Luis Bedia, Bernardo Menéndez y Chiruca. Finalmente, los noreñenses remontaron gracias a un Chiruca que sacó tres grandes en los tres últimos juegos y cuatreó otros dos medios que sentenciaron a los sotrondinos por 14 a 12.

Kárate

Asturias logra dos medallas en el Interregional de Valladolid

Carlos Bargados, oro en kumite cadete, y Pablo Arenas, plata en kumite sub-21

P. G.

Asturias, con dos medallas, tuvo una destacada actuación en el Interregional celebrado este pasado fin de semana en Valladolid, concretamente en el VI Trofeo Junta de Castilla y León, que se celebró en el Polideportivo Pilar Fernández Valderrama de la capital vallisoletana.

Al frente de la expedición, compuesta por cuatro competidores, estuvo el presidente de la Federación Asturiana, Benjamín Rodríguez Cabañas, junto con el seleccionador regional, Rufo Fernández.

Las dos medallas para los competidores asturianos las lograron Carlos Bargados, que se alzó con el oro en la categoría de kumite cadete y Pablo Arenas, medalla de plata en kumite sub-21.

En la competición, además de Asturias, participaron las selecciones de Cantabria, Extremadura, La Rioja, Madrid, País Vasco y Castilla y León.

Golf

Miguel Rodríguez, campeón de Asturias benjamín

P. G.

Miguel Rodríguez Lamana (RCG Pedreña) se proclamó Campeón del Principado de Asturias Benjamín, tras acabar en el Club de GolF de La Fresneda su segundo recorrido con 40 golpes, que sumados a los realizados en la primera jornada, le hacen totalizar 85 golpes, aventajando a Diego Rendueles Meana (CG Madera III) en cuatro golpes. Tercero finalizó Hans Sarmiento Nuñez (EG La Llorea) con 91.

El cuarto clasificado fue Manuel Fernández, con 101 golpes, mientras que la quinta posición la obtuvo Alejandro Sal Prieto, con 105 y la sexta, Inés Fernández Alonso, con 106 golpes.

El primer clasificado de Hp No Nacional fue Alejandro Sal Prieto (Abra de Pas) con 105.